

Pressemitteilung

Biofrontera AG informiert über ordentliche Hauptversammlung

Leverkusen, den 13. Juli 2018 – Die Biofrontera AG (Nasdaq Ticker Symbol: BFRA; ISIN: DE0006046113), ein internationales biopharmazeutisches Unternehmen, gab heute die Ergebnisse der am 11. Juli 2018 durchgeführten ordentlichen Hauptversammlung bekannt. Die anwesenden Aktionäre vertraten 62,86% des eingetragenen Grundkapitals.

Die Aktionäre stimmten allen aufgeführten Tagesordnungspunkten 2 - 5 des Unternehmens (veröffentlicht im Bundesanzeiger am 4. Juni 2018), einschließlich der Wahl von Herrn Eyring zum neuen Mitglied des Aufsichtsrats, mit deutlicher Mehrheit zu. Die vorher eingereichten Ergänzungsverlangen, Tagesordnungspunkte 7-20, der Deutschen Balaton AG lehnten die Aktionäre sämtlich mit sehr großer Mehrheit ab. Zu den Tagesordnungspunkten 1 und 6 war keine Abstimmung erforderlich.

„Ich danke unseren Aktionären für die dauerhafte Unterstützung und das fortgesetzte Vertrauen“ sagte Dr. Ulrich Granzer, der als Vorsitzender des Aufsichtsrats der Biofrontera AG die Hauptversammlung leitete. „Im Namen des Aufsichtsrats möchte ich Herrn Eyring zur Wahl als Mitglied unseres Gremiums beglückwünschen und freue mich auf die Zusammenarbeit.“

In ihren Vorträgen betonten die Vorstände die regulatorischen und zügig ansteigenden Vertriebsfolge des Unternehmens in Europa und in den USA sowie die durch den Börsengang an die Nasdaq erhöhte Sichtbarkeit des Unternehmens in den USA. „Wir haben uns zum Ziel gesetzt, das Marktpotenzial von Ameluz[®] zügig auszubauen. Unsere Strategie der Indikationserweiterungen von Ameluz[®] zeigt bereits erste Erfolge. Die kürzlich erfolgte Zulassung für die Tageslicht-PDT in Europa und die seit Januar gültigen Abrechnungs_codes in den USA erlauben Patienten mit aktinischen Keratosen schon heute einen breiten Zugang zu Ameluz[®]“, sagte CEO Prof. Dr. Hermann Lübbert.

Weiterführende Informationen zur ordentlichen Hauptversammlung einschließlich der detaillierten Abstimmungsergebnisse sowie der Vorstandspräsentation sind erhältlich unter <https://www.biofrontera.com/de/hauptversammlung.html>

-Ende-

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Ansprechpartner für Investoren

Thomas Schaffer, Finanzvorstand

ir@biofrontera.com

Telefon: +49-214-87632-0

Ansprechpartner für Journalisten

Biofrontera AG

Hemmelrather Weg 201 | 51377 Leverkusen
Telefon: +49 214 87632-0 | Telefax: +49 214 87632-90
info@biofrontera.com | www.biofrontera.com

Seite 1

Aufsichtsrat: Dr. Ulrich Granzer (Vorsitzender) | Jürgen Baumann (stellv. Vorsitzender)
Vorstand: Prof. Dr. rer. nat. Hermann Lübbert (Vorstandsvorsitzender)
Christoph Dünwald (Vertriebsvorstand) | Thomas Schaffer (Finanzvorstand)
Handelsregister Köln, HRB 49717 (AG)
Umsatzsteuer-Ident.-Nr.: DE 812374102

Pressemitteilung

Instinctif Partners
Susanne Rizzo

susanne.rizzo@instinctif.com
Telefon: +49-89-3090-5189-24

Hintergrund:

Die Biofrontera AG ist ein biopharmazeutisches Unternehmen, das auf die Entwicklung und den Vertrieb dermatologischer Medikamente und medizinischer Kosmetika spezialisiert ist.

Das Leverkusener Unternehmen mit weltweit rund 130 Mitarbeitern entwickelt und vertreibt innovative Produkte zur Heilung, zum Schutz und zur Pflege der Haut. Zu den wichtigsten Produkten gehört Ameluz[®], ein verschreibungspflichtiges Medikament zur Behandlung von hellem Hautkrebs und dessen Vorstufen. Ameluz[®] wird seit 2012 in der EU und seit Mai 2016 in den USA vermarktet. Darüber hinaus vertreibt das Unternehmen die Dermokosmetikserie Belixos[®], eine Spezialpflege für geschädigte oder erkrankte Haut. Biofrontera ist das erste deutsche Gründer-geführte pharmazeutische Unternehmen, das eine zentralisierte europäische und eine US-Zulassung für ein selbst entwickeltes Medikament erhalten hat. Die Biofrontera-Gruppe wurde 1997 vom heutigen Vorstandsvorsitzenden Prof. Dr. Hermann Lübbert gegründet und ist an der Frankfurter Börse (Prime Standard) und an der US-amerikanischen NASDAQ gelistet.

www.biofrontera.com

Diese Mitteilung enthält ausdrücklich oder implizit bestimmte in die Zukunft gerichtete Aussagen, die die Geschäftstätigkeit der Biofrontera AG betreffen. Diese in die Zukunft gerichteten Aussagen spiegeln die Meinung der Biofrontera zum Zeitpunkt dieser Mitteilung wider und beinhalten bestimmte bekannte und unbekannte Risiken. Die von Biofrontera tatsächlich erzielten Ergebnisse können wesentlich von den zukünftigen Ergebnissen oder Leistungen abweichen, die im Rahmen der zukunftsbezogenen Aussagen gemacht werden. Biofrontera ist nicht verpflichtet, in die Zukunft gerichtete Aussagen zu aktualisieren.

Biofrontera AG

Hemmelrather Weg 201 | 51377 Leverkusen
Telefon: +49 214 87632-0 | Telefax: +49 214 87632-90
info@biofrontera.com | www.biofrontera.com

Aufsichtsrat: Dr. Ulrich Granzer (Vorsitzender) | Jürgen Baumann (stellv. Vorsitzender)
Vorstand: Prof. Dr. rer. nat. Hermann Lübbert (Vorstandsvorsitzender)
Christoph Dünwald (Vertriebsvorstand) | Thomas Schaffer (Finanzvorstand)
Handelsregister Köln, HRB 49717 (AG)
Umsatzsteuer-Ident.-Nr.: DE 812374102